

Persönlich abgeholt



Halberstadt (la). Persönlich abgeholt hat sich kürzlich Claudia Dalbert, Ministerin für Umwelt, Landwirtschaft und Energie, den Tätigkeitsbericht des Förderkreises für Vogelkunde und Naturschutz am Museum Heineanum e.V., dem auch das Rotmilanzenentrum angehört.

Auf dem Rückweg eines anderen Termins im Harz schaute die Ministerin in Halberstadt vorbei, besuchte das Heineanum und die aktuelle Kranich-Sonderausstellung und trug sich ins Gästebuch ein. Dabei nutzen Frank-Ulrich Schmidt (li.), Vorsitzender des Förderkreises, und Dr. Hans-Ulrich Kison (re.), Vorsitzender des Botanischen Arbeitskreises Nordharz e.V., die Gelegenheit, Claudia Dalbert auch noch den neuesten Band II der Schriftenreihe „Abhandlungen und Berichte aus dem Museum Heineanum“ zu überreichen, die seit Jahren von beiden Vereinen gemeinsam herausgegeben wird. Die Ministerin bedankte sich und zeigte großen Respekt für die mit dieser Schriftenreihe geleistete Arbeit.

Foto: Dr. Maria Lang